

Campaña reunió 15 mil kilos de residuos en el Parque Saval

CONVOCATORIA. *Unas 3 mil 500 personas asistieron el viernes y ayer a la Feria de la Sustentabilidad y Campaña R-Conéctate. Hubo talleres y charlas.*

María Alejandra Pino C.
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

Un total de 15 mil kilos de residuos electrónicos y eléctricos fueron recolectados en la Feria de la Sustentabilidad y Campaña R-Conéctate que desde el viernes y hasta ayer se realizó en el Parque Saval de Valdivia.

Esta instancia fue organizada por la Seremi del Medio Ambiente, con la colaboración de la Municipalidad de Valdivia, la Universidad Austral de Chile, Inacap, Santo Tomás y Club de Leones Valdivia.

Según la información proporcionada por sus organizadores, la actividad convocó en sus dos jornadas a 3 mil 500 personas.

Mientras que en los talleres y charlas, entre los dos días, participaron unas 200 personas. En total, fueron nueve actividades de este tipo.

La Feria de la Sustentabilidad contó con unos 70 stands que entregaron información sobre cambio climático, desarrollo sostenible, economía circular y otros temas de interés.

EVALUACIÓN

A la hora de los balances, Francisco Acuña, director de Soste-



PRENSA SEREMI DEL MEDIO AMBIENTE

ACTIVIDAD SE REALIZÓ VIERNES Y SÁBADO EN EL PARQUE SAVAL.

nibilidad y Desarrollo Económico de la Municipalidad de Valdivia, destacó la respuesta de la comunidad local que asistió al Parque Saval.

Respecto de los 15 mil kilos de residuos reunidos, explicó que el destino de éstos será principalmente el reciclaje de algunas partes y piezas.

Y detalló que la disposición final certificada es en Santiago. “Esto fue adquirido mediante una licitación pública, como Municipalidad estamos invirtiendo cerca de 5 millones de pesos en el manejo diferenciado de este tipo de residuos, evitando que se vayan al vertedero municipal de Morrompulli”, informó.

En tanto, el seremi del Medio Ambiente, Alberto Tacón, dijo que “estamos muy contentos con la asistencia a la feria,

creo que las personas que llega-

ron hasta el Parque Saval de alguna manera son testimonio del interés que genera la idea de la sustentabilidad en la ciudad, buscando conocer más sobre iniciativas sustentables en distintos rubros, desde la gastronomía y la artesanía hasta la ingeniería o las nuevas tecnologías”.

En la misma línea, comentó que el concepto de sustentabilidad “es algo que podemos aplicar en nuestras vidas, en casi todos los ámbitos en que nos desenvolvemos”. 